Compromesos amb badalona



El pasado 9 de noviembre la FAVB convocaba a las entidades de ámbito de ciudad, a entidades amigas, además de nuestros socios, a las entidades vecinales y a representantes municipales, para hacer la presentación oficial de esta nueva etapa de la FAVB, de los componentes de la nueva junta y, aprovechando el acto, poner sobre la mesa 13 proyectos de ciudad con la finalidad de poder consensuarlos y hacer piña con la sociedad civil organizada.

No era algo salido de la nada, sino trabajado en junta, pasado por la asamblea de asociaciones y comentado con bastantes entidades de la sociedad civil organizada (entidades empresariales, sindicales, sociales, partidos políticos etc)

Fue un acto, además, donde desde la FAVB, pretendíamos dar voz a otras entidades que, por circunstancias diversas, les era más difícil poder dirigirse a todas las entidades presentes. Así, intervinieron, por decisión de la organización, es decir la FAVB, representantes de las Plataformas de Afectados por la Hipoteca y la Crisis, el Consell Local de la Juventud, la Federació de Dones, y otras, todo desde una presentación y coordinación del acto, llevado a cabo por la periodista local Sara Muñoz, a la que de forma pública agradecemos su enorme colaboración.

Por supuesto, contamos también con la intervención de nuestro expresidente Sigfrido Ramos, persona a la que, en representación de todo el equipo saliente, agradecemos el trabajo realizado al frente de la entidad.

Para la federación era muy importante la presentación de las 13 propuestas, donde solo consta el título, porque nuestra intención fue así desde el inicio, poner sobre la mesa el título de la propuesta, llenarla de contenido entre todos y consensuarla, darle la fuerza necesaria para que no quede en un cajón por los años de los años.

Sin descubrir nada nuevo, propuestas de antaño y de hoy, Transformación de la C31, Línea del Tren, Metro, Can Ruti, Vivienda pública, educación, etc.

Posteriormente, la intervención del presidente de la CONFAVC y de la Alcaldesa de la ciudad, dieron por finalizado el acto, para facilitar posteriormente las relaciones entre entidades a través de un pequeño catering.

Sin pretender ningún tipo de protagonismo, poniendo nuestras preocupaciones sobre la mesa, a partir de ahora, tenemos el reto de conseguir el objetivo marcado, consensuar estas propuestas en beneficio de la ciudad, pero ya no como organizadores, sino como una entidad más, de igual a igual, con el resto de entidades, facilitando lo que tanto reclamamos, la participación, intentando dar voz a quienes tienen más dificultades y ofreciéndonos como entidad para hacer valer sus propuestas.

Pretendemos hacer piña, sumar, hablar en positivo, comprometernos y comprometer a otros con nuestra ciudad, disfrutando de las coincidencias con el resto de entidades, sabiendo administrar las diferencias, desde el respeto, a la opinión de los demás.

La sociedad civil organizada tenemos un reto importante, pero posible, somos capaces, podemos conseguirlo. Nosotros asumimos el reto, y mostramos nuestra colaboración, nuestra ciudad se lo merece. Ahora, entre todos, toca superar etapas, creernos que es posible porque es así, ser capaces de sentarnos y consensuar en beneficio de Badalona, comprometidos con la ciudad.